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__________________________________________________________
DA PRESIDÊNCIA: TOMADA DE PREÇO

_________________________________________________________
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO-ALE/CPL

EDITAL DE TOMADA DE PREÇO Nº 005/2011
COMUNICADO

PROCESSO: 033/2011
NATUREZA: Tomada de Preço nº 005/2011
OBJETO     :  Contratação de empresa para prestação de serviços de
manutenção preventiva e corretiva, nos equipamentos de informática
(microcomputadores padrão PC, impressoras matriciais, jato de tinta e
laser, no-break, monitores, etc),  bem como nos que, durante a vigência
do contrato forem incorporados ao patrimônio desta Casa Legislativa.

RECURSO INDEFERIDO
A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima por seu Presidente e

As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
Diagramação
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através da Comissão Permanente de Licitação comunica que, após
avaliação dos recursos interpostos pelas empresas  FLEX SERVIÇOS
LTDA, CNPJ Nº 08.683.289/0001-00 e M. BARRETO DE ARAUJO
–ME, CNPJ: 07.903.606/0001-86 contra o resultado de julgamento
das propostas de preço publicada no Diário Oficial da ALE-RR em 09/
09/2011, decidiu indeferi-los, mantendo a decisão da Comissão de
Licitação que declarou a empresa RIZOLMAR A. DE OLIVEIRA -
ME, CNPJ: 07.872.397/0001-50 vencedora do certame em epígrafe.
Dossiê franqueado p/ vistas na sede da ALE-RR sito à Praça do Centro
Cívico, 202 – Centro- Boa Vista-RR.

Boa Vista-RR, 30 de setembro de 2011.
Giselma Tonelli
Presidente/ CPL

R E S O L U Ç Ã O  Nº 631/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado GERSON CHAGAS, para a cidade de Natal-RN, no
período de 12.10 a 15.10.2011, aonde o mesmo participará da III
Reunião Ordinária da Diretoria da UNALE, que será realizada naquela
cidade, com ônus para este Poder, no tocante a 01 (uma) diária.

Palácio Antônio Martins, 06 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 632/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor

Deputado IONILSON SAMPAIO DE SOUZA, para a cidade de Natal-
RN, nos dias 12 e 13.10.2011, aonde o mesmo participará da III Reunião
Ordinária da Diretoria da UNALE, que será realizada naquela cidade, com
ônus para este Poder, somente no tocante às passagens aéreas.

Palácio Antônio Martins, 06 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

GABINETE DO DEPUTADO BRITO BEZERRA
PROJETO DE LEI Nº 077/11

INSTITUI o PROGRAMA
ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO
SAUDÁVEL, no Estado de
Roraima e dá outras
providências.

O GOVERNADOR DO ESTADO DE RORAIMA,
Faço saber que a Assembleia Legislativa aprovou e eu sanciono

a seguinte Lei:
Art. 1º - Fica instituído no Estado de Roraima, o PROGRAMA

ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO SAUDÁVEL.
Art. 2º - O Programa a que se refere o artigo 1º será

desenvolvido em todas as escolas estaduais do Estado de Roraima.
Parágrafo único – O objetivo do Programa de Alimentação
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Saudável é a conscientização da alimentação saudável nas escolas e a
prevenção de doenças decorrentes da má alimentação da população escolar.

Art. 3º - O Programa Estadual de Alimentação Saudável
desenvolverá, entre outras, as seguintes ações:

I – realizar, anualmente, na primeira quinzena do mês de
abril, a Semana de Promoção da Alimentação Saudável nas escolas
estaduais, promovendo atividades multidisciplinares de esclarecimento
e conscientização para professores, alunos e suas famílias;

II – publicar, periodicamente, material de esclarecimento e
conscientização destinado aos professores, alunos e suas famílias;

III – manter, junto às cantinas escolares, material informativo,
como cartazes e folders, visando inibir o consumo de produtos que
possam fazer mal a saúde dos alunos;

IV  – estabelecer convênios com entidades médicas,
nutricionais, científicas e da sociedade civil visando o cumprimento
das ações previstas nos incisos anteriores.

Art. 4º - O Poder Executivo regulamentará a presente lei no
prazo de 90 (noventa) dias a contar da data de sua publicação.

Art. 5º - Esta lei entrará em vigor na data de sua publicação.
Art. 6º - Revogam-se as disposições em contrário.

Sala das Sessões, 04 de outubro de 2011.
BRITO BEZERRA
Deputado Estadual

JUSTIFICATIVA
Este Projeto de Lei tem por objeto estabelecer uma política

de prevenção e atenção à saúde dos alunos da rede pública estadual,
visando à prevenção de doenças ocasionadas por uma má alimentação
da população infanto-juvenil.

Geralmente, na escola, além da criança aprender a ler e
escrever, é lá onde, muitas vezes, a criança e o adolescente adquirem
hábitos alimentares pouco saudáveis. As cantinas oferecem uma gama
de doces e salgados fritos capazes de desenvolver uma série de doenças.

Diante disso, é também na escola que devemos desenvolver
atividades de esclarecimento e educação alimentar, não apenas para
orientar diretamente os próprios alunos como também seus pais, no
sentido de disseminar na comunidade hábitos saudáveis.

Ante o exposto, solicitamos o apoio dos nossos nobres pares
para a aprovação desta presente Proposição.
_____________________________________________________

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO
______________________________________________________

GABINETE DO DEPUTADO ERCI DE MORAES
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 024/11.

Concede a comenda Orgulho de
Roraima aos Senhores Ozimar de
Lima Coutinho e Daniel Gianluppi
e dá outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima
aos Senhores Ozimar de Lima Coutinho e Daniel Gianluppi.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do presente
instrumento normativo.

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Sala das Sessões, 06 de outubro de 2011.
ERCI DE MORAES
Deputado Estadual

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 025/11.
Concede a comenda Orgulho de
Roraima ao General de Brigada
Franklimberg Ribeiro de Freitas,
Comandante da 1ª Brigada de
Infantaria de Selva, e ao Coronel
José Arnon dos Santos Guerra,
Comandante do 7° Batalhão de
Infantaria de Selva, e dá outras
providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o Plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1º Fica concedida a comenda Orgulho de Roraima, criada

pela Resolução Legislativa nº 010/09, de 08 de abril de 2009, ao General
de Brigada Franklimberg Ribeiro de Freitas, Comandante da 1ª
Brigada de Infantaria de Selva, e ao Coronel José Arnon dos
Santos Guerra, Comandante do 7° Batalhão de Infantaria de
Selva, em função das missões de paz realizadas no Haiti.

Art. 2º A Mesa Diretora tomará as providências necessárias
para a realização de Sessão de entrega da comenda constante do presente
instrumento normativo.

Art. 3º Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Sala das Sessões, 04 de outubro de 2011.
SARGENTO DAMOSIEL

Deputado Estadual
___________________________________________________________________________

REQUERIMENTO DE PEDIDO DE INFORMAÇÃO
______________________________________________________

GABINETE DEPUTADO ESTADUAL SOLDADO SAMPAIO
REQUERIMENTO DE PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 010 DE 2011.
_________________________________________________
A Sua Excelência o Senhor
Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
_________________________________________________
Senhor Presidente,
Com o objetivo do exercício da função fiscalizadora do Poder
Legislativo, de conformidade com o art. 192, inciso I, alínea “b”, c/c
inciso VI do art. 117 e inciso XVII do art. 196, todos do Regimento
Interno, requeiro que seja oficialmente solicitado a titular da Secretaria
de Educação, Cultura e Desporto do Estado de Roraima, Drª  Lenir
Rodrigues,  para que apresente à esta Casa Legislativa cópia do Processo
nº 17001.04791/10-20, cujo contratante é o Governo do Estado,
através da Secretaria de Educação Cultura e Desportos, tendo como
contratada a empresa Fortnorte do Brasil Comercio de Artigo de
Papelaria Ltda-ME, com CNPJ 05.417.256/0001-12, para
fornecimento de livros didáticos no valor de 10.798.453, 50 (Dez
milhões, setecentos e noventa e oito mil, quatrocentos e cinquenta e
três reais e cinquenta centavos);   conforme publicado no diário oficial
do Estado de Roraima no dia 08 de novembro de 2010.

Justificativa
Em função da apresentação de ampla documentação de provas

que sinalizam indícios evidentes de surperfaturamento dos valores
pagos para aquisição dos referidos livros didáticos - cujo Processo é o
de nº 17001.04791/10-20 - e da necessidade urgente e imediata de se
verificar a procedência destes indícios, para que os parlamentares
desta Casa Legislativa possam verificar os procedimentos utilizados
na condução da referida licitação e caso haja alguma irregularidade,
buscar identificar os possíveis culpados para encaminhar
posteriormente às instancias competentes.

Palácio Antônio Martins, 29 de Setembro de 2011.
SOLDADO SAMPAIO

PCdoB
Deputado Estadual

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA CRIADA ATRAVÉS DA
RESLUÇÃO N° 029/11

REQUERIMENTO Nº 001/11
_______________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia do Estado de Roraima
________________________________________
Senhor Presidente

O Deputado que a este subscreve, amparado no que determina
o § 1º do Art. 43 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer de
Vossa Excelência prorrogação de prazo por igual período desta
Comissão, que analisa a seginte Proposições:Projeto de Lei
Complementar nº 016/11, que “Dispõe sobre a Lei Orgânica do
Tribunal de Contas do Estado de Roraima” e dá outras providências”.

Sala das Sessões, 06 de outubro de 2011
Mecias de Jesus

Relator
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REQUERIMENTO Nº 052/11
_________________________________________________
Excelentíssimo Senhor
Deputado CHICO GUERRA
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
_________________________________________________
Senhor Presidente,
Os Deputados que a este subscrevem, de conformidade com o art. 192,
parágrafo único, inciso I, alínea “b”, c/c inciso I do art. 153 e XVII do
art. 196, todos do Regimento Interno, requerem de Vossa Excelência,
após ouvido o Plenário, a transformação da Sessão Plenária do dia 11
de outubro do corrente, às 10:30 em Comissão Geral, momento em
que será homenageada a classe dos Engenheiros Agrônomos
no Estado e agraciados dois representantes da categoria com a
Comenda Orgulho de Roraima .

Sala das Sessões, 04 de outubro de 2011.
Deputados

GABINETE DO DEPUTADO GABRIEL PICANÇO
INDICAÇÃO Nº 087/2011

O Deputado que esta subscreve, com amparo no art. 202, do
Regimento Interno deste Poder, requer o encaminhamento ao Excelentíssimo
Senhor Governador do Estado de Roraima, da seguinte indicação:

CRIAÇÃO DO PROGRAMA DE MECANIZAÇÃO
AGRÍCOLA PARA ATENDER A AGRICULTURA FAMILIAR

JUSTIFICATIVA:
Trata-se de indicação parlamentar, de autoria do Dep. Gabriel

Picanço, objetivando que o Poder Executivo Estadual institua o Programa
de Mecanização Agrícola, destinado a atender os pequenos produtores
rurais, que tem como base a Agricultura Familiar, em todo o Estado.

Muitas terminologias foram empregadas historicamente para
se referir ao mesmo sujeito: camponês, pequeno produtor, lavrador,
agricultor de subsistência, agricultor familiar. A substituição de termos
obedece, em parte, à própria evolução do contexto social e às
transformações sofridas por esta categoria, mas é resultado também
de novas percepções sobre o mesmo sujeito social.

A partir dos anos 90 vem se observando um crescente interesse
pela agricultura familiar no Brasil. Este interesse se materializou em
políticas públicas, como o PRONAF (Programa Nacional de
Fortalecimento da Agricultura Familiar) e na criação do MDA (Ministério
do Desenvolvimento Agrário), além do revigoramento da Reforma Agrária.

Contudo, não se pode afirmar que este segmento tenha sido
reconhecido como prioridade pelos governos, haja vista que a
agricultura patronal tem concentrado, nos últimos anos, mais de 70%
do crédito disponibilizado para financiar a agricultura nacional. Assim,
há hoje duas vertentes para o campo no Brasil:

-A primeira é um enfoque setorial, cuja preocupação central
está na expansão da produção e da produtividade agropecuária, na
incorporação de tecnologia e na competitividade do chamado
agribusiness. Este enfoque se articula em torno dos interesses
empresariais dos diversos segmentos que compõem o agronegócio e
está claramente representado no Ministério da Agricultura;

-O segundo enfoque enfatiza os aspectos sociais e ambientais
do processo de desenvolvimento, de acordo com o que vem se
denominando a sustentabilidade do desenvolvimento rural, que procura
equilibrar a dimensão econômica, social e ambiental do desenvolvimento.

Este segundo tem escolhido a agricultura familiar como um
dos seus pilares chaves.

O modelo familiar teria como característica a relação íntima
entre trabalho e gestão, a direção do processo produtivo conduzido pelos
proprietários, a ênfase na diversificação produtiva e na durabilidade dos
recursos e na qualidade de vida, a utilização do trabalho assalariado em
caráter complementar e a tomada de decisões imediatas, ligadas ao alto
grau de imprevisibilidade do processo produtivo (FAO/INCRA, 2004).

A escolha da agricultura familiar está relacionada com a
multifuncionalidade da agricultura familiar, que além de produzir
alimentos e matérias-primas, gera mais de 80% da ocupação no setor
rural e favorece o emprego de práticas produtivas ecologicamente
mais equilibradas, como a diversificação de cultivos, o menor uso de
insumos industriais e a preservação do patrimônio genético.

A agricultura familiar está associada à dimensão espacial do
desenvolvimento, por permitir uma distribuição populacional mais

equilibrada no território, em relação à agricultura patronal,
normalmente associada à monocultura. Estas idéias devem ser
contextualizadas no debate sobre os caminhos para a construção do
desenvolvimento sustentável.

No Estado de Roraima, estamos diante de um momento crítico
na agricultura familiar, a falta de perspectivas de desenvolvimento e
de estruturas mínimas aos pequenos produtores estão levando estes ao
desânimo. Na medida que o mundo fica cada vez mais globalizado e os
consumidores mais exigentes, a agricultura familiar em Roraima padece
pela falta de Políticas Públicas sérias e programadas.

Os produtores rurais não conseguem dar respostas aos pequenos
desafios encontrados em suas parcelas rurais. A falta de incentivo,
informação e a não compreensão do que esta acontecendo no mundo,
torna o produtor rural um eterno dependente das estruturas de governo
e um escravo dos políticos em época de eleição.

Necessitamos desenvolver Políticas Públicas no qual a
prioridade é tornar o produtor independente, autônomo, autoprodutivo,
para sobreviver com sua família.

O que se pretende aqui com esta indicação é contribuir na elaboração
de uma proposta que possa dar sinais, perspectivas de sobrevivência para o
homem do campo que está jogado ao descaso em nosso Estado.

Tem-se como proposta a mecanização agrícola, destinada a
atender os pequenos produtores rurais, que tem como base a agricultura
familiar, em todo o Estado.

Tal Programa destina-se a mecanizar, de 1 a 3 hectares em
cada propriedade, incluindo aração, gradagem, calcareamento e
assistência técnica para o plantio de culturas necessárias a subsistência
e atendimento ao mercado consumidor local e regional.

Ademais, deve ser de competência da Secretaria de Estado da
Agricultura e Abastecimento a operacionalização do Programa, bem
como assistência técnica e orientação sobre as culturas que devam ser
implementadas, respeitadas a vocação de cada localidade.

Diante do exposto, solicito do Governo do Estado a
mecanização agrícola, destinada a atender os pequenos produtores
rurais, conforme exposto no corpo do texto.

Sala das Sessões,____de Setembro de 2011.
GABRIEL PICANÇO

Deputado Estadual

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA QUINQUAGÉSIMA SEXTA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia quatro de outubro de dois mil e onze, no Plenário desta
Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima quinquagésima sexta Sessão
Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo da sexta Legislatura
da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima. Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente em exercício, Deputado Chicão da
Silveira, declarou aberta a Sessão, solicitando ao Senhor Segundo Secretário,
Deputado Ionilson Sampaio, proceder à leitura da Ata da Sessão anterior,
que foi lida e aprovada na íntegra. Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário, Deputado Jalser Renier, proceder à leitura do Expediente:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS: Ofício nº 030/11, de 28/09/11, do
Deputado Marcelo Cabral, justificando sua ausência à Sessão Ordinária do
dia 29/09/11; Memo nº 042/11, de 28/09/11, do Deputado Rodrigo Jucá,
justificando sua ausência à Sessão Ordinária dos dias 30 e 31/08/11 e 01/09/
11; Memo nº 043/11, de 28/09/11, do Deputado Rodrigo Jucá, justificando
sua ausência à Sessão Ordinária dos dias 04, 11 e 12/10/11; Memo nº 021/
2011, de 29/09/11, da Deputada Angela Águida Portella, justificando sua
ausência à Sessão Ordinária do dia 29/09/11; Indicação s/nº, de autoria do
Deputado Gabriel Picanço, ao Governador do Estado, solicitando “criação
do Programa de Mecanização Agrícola para atender a agricultura familiar”;
Projeto de Lei s/nº, do Deputado Brito Bezerra, instituindo o Programa
Estadual de Alimentação Saudável no Estado de Roraima; Requerimento s/
nº, do Deputado Soldado Sampaio, requerendo que seja oficialmente
solicitado à titular da Secretaria de Educação, Cultura e Desporto do Estado
de Roraima apresentação de cópia do Processo nº 17001.04791/10-20.
EXTERNO: Mensagem Governamental nº 44, de 03/10/11, submetendo à
apreciação desta Casa Legislativa Projeto de Lei que “Altera dispositivos
das Leis Complementares nºs 030, de 30/06/1999; 054, de 31/12/2001; e
079, de 10/10/2004, e revoga a Lei Complementar nº 181, de 08/07/2011,
que dispõe sobre a Estrutura Organizacional do Instituto de Previdência do
Estado de Roraima – IPER, e dá outras providências”; Mensagem
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Governamental nº 45, de 03/10/11, submetendo à apreciação desta Casa
Legislativa Projeto de Lei que “Dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras
e Remunerações (PCCR) dos Servidores Públicos do Quadro de Pessoal do
Instituto de Previdência do Estado de Roraima – IPER, e dá outras
providências”; Mensagem Governamental n° 042/11, de 30/09/11,
submetendo à apreciação desta Casa Legislativa Projeto de Lei do Plano
Plurianual – PPA - 2012/2015; Mensagem Governamental n° 043/11, de
30/09/11, submetendo à apreciação desta Casa Legislativa Projeto de Lei
Orçamentária para o exercício de 2012; Ofício Circular nº 020/11, de 20/
09/11, do Tribunal de Contas de Roraima, encaminhando Cumprimento de
Deliberação do TCERR; Ofício Circular nº 021/2011-DIPLE/TCERR, de
23/09/11, do Tribunal de Contas de Roraima, encaminhando Cumprimento
de Deliberação do TCERR; Ofício nº 169/11, de 03/10/11, do Tribunal de
Contas de Roraima, solicitando a devolução do Projeto de Lei nº 024, de
11/03/2011, que dispõe sobre o Plano de Cargos, Carreiras e Salários;
Ofício nº 078/2011, de 21/09/11, da Secretaria Estadual de Saúde, informando
que foi decidido que as Contas do Fundo Estadual de Saúde do 1º, 2º, 3º e 4º
Trimestre e o Anual de 2010 devem ser analisadas pelo Poder Legislativo,
dando o encaminhamento devido; Ofício Circular nº 025/11, de 23/09/11,
da Secretaria de Estado da Gestão Estratégica e Administração, convidando
todos os servidores para participarem das atividades de comemoração da
III Semana do Servidor, que se realizarão de 24 a 29/10/11; Ofício nº 475/
11, de 27/09/11, do Instituto de Previdência do Estado de Roraima,
informando que o Presidente do IPER obteve o certificado profissional
(CPA-10); Ofício nº 3439/11, de 28/09/11, da Casa Civil, informando que
a Lei nº 817, de 01/08/11, que “dispõe sobre as diretrizes orçamentárias
para o exercício de 2012 e dá outras providências”, foi republicada no
D.O.E nº 1635, de 23/09/11. Ofício nº 035/11, da Casa Civil, encaminhando
cópia da publicação dos Decretos nºs 13301-E, de 29/09/11; e 13302-E, de
29/09/11, referentes à abertura de créditos extraordinários à Lei
Orçamentária vigente. GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado O
Senhor Deputado Joaquim Ruiz, inicialmente, reportou-se aos servidores
do DETRAN e da Polícia Civil presentes à Sessão, em busca de informações
sobre Projetos de interesse das referidas classes que tramitam nesta Casa,
ressaltando que uma Nação não se faz sem a dedicação de seus profissionais,
seja na área pública ou na privada. Após, lembrou que, no dia 05 de outubro,
é comemorado o aniversário do Estado, destacando que ninguém melhor
do que os servidores públicos e os funcionários da iniciativa privada para
representá-lo. Prosseguindo, fez uma retrospectiva da transformação do
Território em Estado, lembrando que, em 1985, quando se começou a
pensar em concretizar o fato, grande parte da população se sentia insegura
diante de uma realidade até então desconhecida, entretanto, hoje, já se vê
os benefícios e vantagens trazidos para o Estado, após sua consolidação.
Segundo o Senhor Parlamentar, se o Estado não existisse, não teríamos a
presença de instituições como as Universidades Federal e Estadual, as
faculdades particulares, instituições do sistema S, como SESI, SESC, SENAI
e outros, esta Casa Parlamentar, os Deputados Federais e Senadores e
tantas outras instituições que fortalecem e participam ativamente do
crescimento e desenvolvimento de Roraima. Finalizando, destacou também
a importância de empresas privadas de diversos segmentos que investem no
Estado, gerando emprego e renda, salientando que o Estado sozinho, sem o
investimento da iniciativa privada, não conseguiria se manter e proporcionar
uma vida melhor a sua população. O Senhor Deputado Mecias de Jesus
iniciou seu pronunciamento informando sua participação, no último dia
29, em Brasília, na reunião do Parlamento Amazônico, ocorrida no Senado
Federal, com o apoio do Senador Mozarildo Cavalcanti. De acordo com o
Senhor Parlamentar, participaram da reunião as Comissões de Agricultura
e Reforma Agrária; Defesa da Amazônia e Meio Ambiente, bem como,
representantes de todos os estados da Amazônia, oportunidade em se discutiu
o Código Florestal e demais questões relacionadas à Amazônia. Prosseguindo,
destacou que, por sugestão do Parlamento Amazônico, o Senador Acir
Gurgacz, de Rondônia, apresentará uma emenda ao Código Florestal que, se
aprovada, resolverá definitivamente a questão das terras em Roraima. De
acordo com o Senhor Parlamentar, com a aprovação da proposta, os
Estados que tiverem cinquenta por cento de sua área destinados à preservação
ambiental ou área indígena definirão livremente a utilização do restante,
portanto, como o Estado de Roraima já tem setenta por cento de suas
terras com essa destinação, em sendo aprovada a emenda, o Estado poderá
definir a utilização dos trinta por cento restantes, o que fomentará a
geração de emprego e renda para a população amazônica. Finalizou
proferindo uma frase usada no Senado Federal para encerrar sua participação
no debate: “A Amazônia quer paz fundiária, quer paz no campo, quer paz
para a produção”. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente em exercício
anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão e votação em turno
único do Requerimento n° 052/11, requerendo a transformação da Sessão

Plenária do dia 11/10/11, às 10h30min, em comissão geral, momento em
que será homenageada a classe de Engenheiros Agrônomos do Estado e
agraciados dois representantes da categoria, com a Comenda “Orgulho de
Roraima”, de autoria de vários Deputados; do Requerimento nº 050/11, que
“Cria a Frente Parlamentar de Combate à Corrupção”, de autoria dos
Deputados Soldado Sampaio, Dhiego Coelho e Brito Bezerra; do
Requerimento n° 010/11, solicitando da Secretária de Educação do Estado,
Lenir Veras Rodrigues, que apresente cópia do processo nº 17001.04791/
10-20, cujo contratante é o Governo do Estado, através da Secretaria de
Educação, Cultura e Desporto, tendo como contratada a empresa Forte
Norte do Brasil Comércio de Artigos de Papelaria LTDA; do Projeto de
Resolução Legislativa nº 027/11, que “Dispõe sobre o Auxílio Transporte,
o Auxílio Alimentação e o Auxílio Escola da Assembleia legislativa de
Roraima”, de autoria da Mesa Diretora; do Projeto de Resolução Legislativa
nº 029/11, que “Dispõe sobre a jornada de trabalho no âmbito da Assembleia
Legislativa de Roraima”; do Projeto de Resolução nº 028/11, que “Acresce
dispositivos normativos à Resolução nº 009/11, que dispõe sobre a
reorganização da estrutura administrativa da Assembleia Legislativa do
Estado de Roraima e dá outras providências; do Projeto de Decreto
Legislativo nº 039/11, que “Aprova a indicação, para ocupar o cargo de
Defensor Público Geral, do nome do Senhor Stélio Denner de Sousa Cruz”,
de autoria da Comissão Especial Externa; e do Projeto de Decreto Legislativo
nº 009/11, que “Aprova a indicação do nome do Senhor Raimundo Nonato
Mota para o cargo de Presidente da Agência de Fomento do Estado de
Roraima”, de autoria da Comissão Especial Externa. Em seguida, o Senhor
Presidente em exercício solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder
à leitura do Requerimento nº 052/11. Colocado em discussão e votação, o
Requerimento foi aprovado. Continuando, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Requerimento nº 050/11, que, colocado em
discussão e votação, foi aprovado. Após, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Requerimento nº 010/11. Colocada em
discussão e votação, a matéria foi aprovada. Prosseguindo, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Resolução nº
027/11, bem como, do Parecer da Mesa Diretora. Colocado em discussão e
votação, o Projeto foi aprovado. Dando continuidade, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Resolução nº 029/11,
bem como, do Parecer da Mesa Diretora. Colocado em discussão e votação,
o Projeto foi aprovado. Posteriormente, o Senhor Presidente em exercício
suspendeu a Sessão, pelo tempo necessário, para que a Comissão de
Constituição, Justiça e Redação Final pudesse emitir Parecer ao Projeto de
Resolução nº 028/11, e a Mesa Diretora pudesse emitir Parecer conclusivo.
Após o tempo necessário, o Senhor Presidente, Deputado Chico Guerra,
reabriu a Sessão, solicitando ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Projeto de Decreto Legislativo nº 039/11, bem como, do Parecer
da Comissão Especial e da Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Final. Colocado em discussão e votação, o Projeto foi aprovado.
Continuando, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do
Projeto de Decreto Legislativo nº 009/11, bem como, do Parecer da Comissão
Especial e da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final. Colocado
em discussão e votação, o Projeto foi aprovado. Em seguida, o Senhor
Presidente comunicou a transferência do Projeto de Resolução n° 028/11
para a pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão. EXPLICAÇÕES
PESSOAIS: O Senhor Deputado Chicão da Silveira agradeceu a seus
Pares a aprovação do nome do Senhor Stélio Denner para assumir a
Defensoria Pública do Estado, bem como, do nome do Senhor Raimundo
Nonato para a Agência de Fomento, ressaltando a importância de cada uma
das pastas. O Senhor Deputado Brito Bezerra iniciou reportando-se aos
avanços que Roraima alcançou após se tornar Estado. Continuando, solicitou
informações sobre a Carta elaborada como resultado da Comissão Geral
realizada nesta Casa com o objetivo de discutir questões pertinentes à
demarcação da área indígena Raposa/Serra do Sol, uma vez que, segundo o
Senhor Parlamentar, ainda não foi entregue às autoridades. O Senhor
Deputado Mecias de Jesus iniciou solicitando prorrogação de prazo para
que a Comissão criada para tratar de Projetos oriundos do Tribunal de
Contas possa emitir Parecer à matéria, uma vez que o prazo para a entrega
do relatório já encerrou. Prosseguindo, solicitou que a Mesa Diretora faça
uma reunião com todos os Deputados para que a referida Comissão possa
apresentar emendas contidas na Lei Orçamentária do Estado, visando à
discussão pelos demais Parlamentares. O Senhor Presidente informou ao
Senhor Deputado Mecias de Jesus que o Tribunal de Contas do Estado
solicitou a devolução do Projeto de Plano de Cargos e Salários, bem como,
de outros projetos oriundos daquela Corte. Em seguida, informou que a
reunião solicitada pelo Senhor Deputado ficará agendada para o dia sete do
corrente, pela manhã. O Senhor Deputado Jalser Renier iniciou
informando que esta Casa recebeu a peça orçamentária do Estado de Roraima,
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apresentada dentro do prazo previsto na Constituição. Prosseguindo,
comunicou que está preparando uma emenda que fortalecerá a democracia
do Estado, uma vez que visa dar oportunidades e condições iguais aos menos
favorecidos. Finalizou solicitando o apoio dos Senhores Deputados para a
aprovação da matéria. O Senhor Deputado Joaquim Ruiz convidou os
membros da Comissão de Educação para uma reunião, após a Sessão, no
Plenário da Casa. Após, parabenizou o Senhor Deputado Mecias de Jesus, à
frente da liderança da oposição, pela forma democrática como vem
conduzindo a bancada. O Senhor Deputado Célio Wanderley iniciou
agradecendo aos Senhores Deputados pela aprovação da indicação dos
nomes do Doutor Stélio Denner e do Doutor Raimundo Nonato para a
Defensoria Pública e Agência de Fomento, respectivamente. Após,
comunicou que a LOA e o PPA deram entrada na Casa e que a Comissão de
Orçamento enviará uma cópia a cada gabinete, para que todos possam
analisar as matérias. Finalizou convidando os membros da Comissão de
Finanças e Orçamento para uma reunião, após a Sessão. O Senhor Deputado
Soldado Sampaio manifestou seu apoio aos servidores das agências
bancárias do Estado que estão em greve, bem como, aos Oficiais de Justiça,
que buscam melhorias salariais e de condições de trabalho. Dando
continuidade, ressaltou que a oposição da Casa vem trabalhando no sentido
de fiscalizar e acompanhar as ações do Governo. Finalizou parabenizando
a indicação dos nomes do Doutor Stélio Denner e do Doutor Raimundo
Nonato Mota para os cargos de Defensor Público Geral e Presidente da
Agência de Fomento, respectivamente, apresentados pelo Senhor
Governador a este Poder. A Senhora Deputada Angela Á. Portella iniciou
solidarizando-se com a greve dos bancários, que, em sua opinião, vêm
lutando dentre outras coisas, por uma melhor qualidade no trabalho, o que
proporcionará melhorias no atendimento à população do Estado.
Prosseguindo, reportou-se à aprovação dos nomes de Stélio Denner e de
Raimundo Nonato Mota, afirmando serem pessoas competentes e
compromissadas com os interesses do Estado. O Senhor Deputado
Flamarion Portela fez alusão ao vigésimo terceiro aniversário do Estado
de Roraima, que, na opinião do Senhor Parlamentar, apesar de suas
dificuldades, vem crescendo e aprendendo de forma pujante. O Senhor
Deputado Coronel Chagas, parabenizando o Estado pela passagem do
seu vigésimo terceiro aniversário, cumprimentou todos os seus habitantes,
desejando-lhes uma melhor qualidade de vida. E, não havendo mais nada a
tratar, o Senhor Presidente encerrou a Sessão, convocando outra para o dia
06, à hora regimental. Estiveram presentes os Senhores Deputados: Angela
Á. Portella, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira,
Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de Moraes,
Flamarion Portela, Gabriel Picando, Ionilson Sampaio, Jalser
Renier, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Mecias de Jesus, Naldo da
Loteria, Sargento Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 06/10/11

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL
EXTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA RESOLUÇÃO Nº 031/11,
ALTERADA PELA RESOLUÇÃO N° 032/11, REALIZADA EM 29
DE SETEMBRO DE 2011, PARA ARGUIÇÃO E DELIBERAÇÃO
DO RELATÓRIO CONCLUSIVO.

Aos vinte e nove dias do mês de setembro, do ano de dois mil e
onze, às onze horas e quinze minutos, no Plenário Noêmia Bastos Amazonas
desta Casa Legislativa, sito á Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se a
Comissão Especial Externa, Criada através da Resolução nº 031/11, alterada
pela Resolução n° 032/11, que analisa, nos termos dos arts. 269 e 271, do
Regimento Interno, a indicação do Senhor Dr Stélio Dener de Souza Cruz
para exercer o Cargo de Defensor Público-Geral, e sabatiná-lo. Sob a Presidência
do Senhor Deputado Chicão da Silveira, Vice-Presidente da Comissão, com a
presença dos Senhores Deputados Erci de Moraes, Relator, Célio Wanderley,
Coronel Chagas, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Jalser Renier e Remídio
Monai, Membros. Ausente a Senhora Deputada Aurelina Medeiros.
ABERTURA: Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente declarou
aberta a Reunião e passou ao exame da Ata da reunião anterior. A requerimento
do Senhor Deputado Gabriel Picanço, dispensou a leitura da Ata, tendo em
vista a distribuição de cópias, com antecedência, a todos os membros da
Comissão, para conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente
colocou a Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos
Membros, foi submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade dos
Senhores Membros da Comissão. EXPEDIENTE: Prosseguindo, o Senhor
Presidente registrou a Presença do Senhor Dr Stélio Dener de Souza
Cruz, e solicitou ao Relator, Deputado Erci de Moraes, proceder à leitura da
Ficha de Identificação do Candidato. Em seguida, deu início à arguição. Após,

passou a palavra ao Senhor Dr. Stélio Dener de Souza Cruz, para suas
considerações iniciais, o qual manifestou-se honrado de estar na Casa como
indicado pelo Poder Executivo para exercer o Cargo de Defensor Público-
Geral. Continuando, disse que inicialmente houve, como todos sabem um
processo de eleição na Defensoria Pública, na qual, internamente, conversando
com os demais companheiros Defensores Públicos resolveu, depois de sete
anos como Defensor Público, colocar seu nome à disposição da categoria
para que pudessem escolher dentre os três indicados ao Poder Execultivo. E
na eleição interna, dos trinta e sete votos possíveis teve a felicidade de obter
trinta e seis votos, e em razão disso, afirmou que o Execultivo agiu de forma
correta, como está fazendo desde à época do Governador Flamarion Portela
que hoje é Deputado, ao indicar o candidato a Defensor Público mais votado.
Disse ainda que estava tranquilo, e com referência as perguntas que seriam
feitas a ele, certamente responderá o que pensa. Com relação à Defensoria
Pública, o que estiver ao seu alcance ele fará caso seja aprovado pela Comissão
e depois pelo Plenário desta Casa. Colocou-se à disposição dos Senhores
Deputados para qualquer questionamento, dentro de suas possibilidades de
resposta. Dando continuidade, o Senhor Presidente manifestou estar satisfeito
com a explanação do candidato, e franqueou a palavra aos Membros da
Comissão e demais Deputados. Ao Concluir o processo de arguição, o Senhor
Presidente, Deputado Chicão da Silveira, passou a palavra ao Senhor Dr.
Stélio Dener de Souza Cruz, para suas considerações finais, o qual agradeceu
ao Presidente e demais Deputados pela oportunidade. O senhor Presidente
solicitou ao Senhor Relator da Comissão elaborar o Projeto de Decreto
Legislativo, tendo em vista que o arguido preenche os requisitos legais com
base nas suas informações, considerando sua apresentação pessoal, suas
atividades e competência para exercer o Cargo para o qual foi indicado e,
visando elaborar a proposição, suspendeu a reunião pelo tempo necessário.
Após o tempo estipulado, constatou-se em pauta o Projeto de Decreto
Legislativo nº 023/11, de autoria da Comissão Especial Externa, criada
através da Resolução nº 031/11, alterada pela Resolução n° 032/11, que
“Aprova a indicação do nome do Senhor Dr. Stélio Dener de Souza Cruz para
ocupar o Cargo de Defensor Público-Geral, nos termos do art. 269 e art. 271,
do Regimentos Interno. Em seguida, solicitou ao Senhor Relator proceder à
leitura do Parecer favorável à Proposição. Concluída a leitura, o Parecer foi
submetido à discussão. Não havendo discussão, foi colocado em votação,
sendo aprovado por unanimidade. Encerramento: Às doze horas e quinze
minutos,  nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião
e, para constar, eu, Solange Macedo Soares, Secretária, lavrei a presente Ata
que será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.

Aurelina Medeiros
Presidente da Comissão

COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA
TRIBUTAÇÃO E CONTROLE

REUNIÃO (EXTRAORDINÁRIA) REALIZADA EM
10 DE AGOSTO DE 2011.

Aos dez dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, ás
onze horas e quarenta e um minutos na Sala de Reunião desta Casa
Parlamentar, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se
Extraordinariamente a Comissão de Orçamento, Fiscailzação
Financeira, Tributação e Controle, sob a Presidência do Senhor
Deputado Célio Wanderley, presentes os Senhores Deputados :Brito
Bezerra, Flamarion Portela e Marcelo Natanael, registrada a ausência
do Senhor Deputado Marcelo Cabral. Abertura: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a reunião,
comunicou aos Senhores Deputados Membros da Comissão, o objetivo
da reunião ouvir o Senhor Luiz Renato Maciel de Melo, Secretario
de Estado da Fazenda, para esclarecer a esta Comissão quanto aos
recursos alocados ao VALE-ALIMENTAÇÃO, PRÓ-CUSTEIO,
RESTAURANTE POPULAR E BOLSA UNIVERSITÁRIA.

 O Senhor Deputado Célio Wanderley- Agradeço a presença
dos Senhores Deputados informo que a princípio fará uso da palavra o
Senhor Secretario Luiz Renato Maciel de Melo.

O Senhor Secretário Luiz Renato Maciel de Melo- Esses
programas estão suspensos desde janeiro, vai ser lançado este mês. O
valor passou para cento e vinte reais, porém, depois do cadastramento
diminuiu a quantidade das pessoas, com precisão a Secretaria de Bem
Estar Social tem esses números. Acho que é sessenta mil para o Estado
todo, capital deve ser cinquenta mil, mas não tenho certeza disso. O
vale vai começar a ser entregue agora em agosto, daqui a duas semanas
já vão lançar esse programa, que vai gerar para o Estado por mês, em
torno de sete milhões de reais, ou seja, a partir de agosto o Estado vai
despender sete milhões de reais para bancar esse programa. O Pró-
custeio, segundo informações do proprio Secretário de Agricultura,
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também está passando por uma reformulação e está dentro de um
programa maior, ou seja existem cem milhões nesse programa, deste
total, uma parte é para o Pró-Custeio. Também ele me passou é, que
estão juntamente com a Embrapa e algumas outras entidades
reformulando o programa para ter uma nova dimensão do que vão
fazer para agricultura. Então, a Secretaria de Fazenda só vai tomar
conhecimento depois que tiver alguma coisa. O Restaurante Popular,
por enquanto, está fechado por decisão do TCE. Conforme a liminar
da licitação, enquanto não tiver uma decisão sobre aquela licitação,
não sei se vão abrir agora ou  vão fazer nova licitação, ou se o TCE vai
julgar isso agora. O Estágio Remunerado, também, está suspenso desde
janeiro.A propria Secretária de Bem Estar Social me informou que
está suspenso, estão fazendo novo cadastramento, durante o qual
encontraram algumas conscistências nas pessoas que fazem parte do
estágio e também só em agosto ou setembro. Bolsa Universitária é a
única que está em funcionamento, os recursos estão alocados, está
feito o Pedido de Empenhamento de Despesa PED que está alocado,
só falta a secretária de educação assinar o empenho. Mas esse é o
único que está vigente. Não tem nada desses programas pago na SEFAZ.
O único que estÁ com pedido de empenho é a Bolsa Universitária,
enquanto pode ter alguma despeza é a Bolsa Universitária,
provavelmente vai chegar para SEFAZ, nessa nova dimensão estão
sendo reavaliados e provavelmente mais uns meses uns deles já vão ser
lançados. Pagamento, pra nenhum desses programa foi feito.

O Senhor Deputado Célio Wanderley-  A palavra está
franqueada aos senhores membros da Comissão.

O Senhor Deputado Flamarion Portela- Senhor Presidente,
Senhores Deputados, Doutor Renato Maciel, agradeceu sua presença para
aqui prestar esses esclarecimentos. O fato é que ia perguntar a Vossa
Senhoria já foi respondido, ambém já consta aqui o QDD com valor, mas
houve remanejamento que acompanhei. Acho que diante da exposição de
Vossa Senhoria, faço já um pedido á Comissão para irmos em comissão ao
encontro do Doutor Aroldo Amoras para nos informar sobre o que foi
remanejado dos programas sitados pelo Secretario: Vale Alimentação,
Pró-Custeio, Bolsa Universitária, Estágio Remunerado e Restaurante
Popular. Mas o Programa, por exemplo, o Vale que vai ser retomado
agora, quanto é que ainda tem de residuo de orçamento para o fechamento
de 2011, o que foi feito, porque possivelmente o Pró-Custeio não deve
ser pago este ano.E é a informaçao que tenho, não sei se o Estágio
Remunerado também vai ser pago, da mesma forma o Restaurante Popular,
como o Renato certamente não tem o QDD atualizado sobre o resíduo do
orçamento.Agradeçemos a sua boa vontade de vir aqui, e fica esse pleito
para que possamos junto ao Doutor Aroldo e colher efetivamente o que
tem em cada Programa, fica esse registro.

O Senhor Deputado Célio Wanderley-Vou entrar em
contato com o Doutor Aroldo para que ele marque uma data para nos
atender, acho difícil reunir, porque muitas vezes me entristessem ao
participar nas Comissões, isto é, fico profundamente magoado,
chateado porque chamam o Secretário, votam para vir aqui mas quando
chega na hora não aprecem. E um desrespeito com uma autoridade que
é convidado, é também um desrespeito com os outros colegas que
estão  presentes. Sugiro que sejam os cinco memebros da Comissão,
vou sensibilizar os colegas para que não fiquemos sempre nessa
mesmice que continuamos aqui na Assembleia.

O Senhor Deputado Célio Wanderley- O Deputado Brito Bezerra.
O Senhor Deputado Brito Bezerra- Senhor Presidente,

senhores Deputados, Secretário de Fazenda do Estado, agradeço a prestesa
de Vossa Excelência para exclarecimentos, dúvidas aos Parlamentares, e
que Vossa Excelência entenda que é um trabalho inerente ao mandato do
Parlamentar. Declaro-me com os esclarecimentos, também a franquesa de
dizer que não tem   todas as informações por conta de serem pertinentes a
outras pastas. E plausivél a sugestão do Deputado Flamarion, acatada pelo
Senhor Presidente, de procurarmos o Secretário de Planejamento Doutor
Aroldo Amoras para esclarecer nossas dúvidas, para odermos informae à
população que tanto clama por pela efetivação desses programas sociais.
Senhor Presidente, estou à disposição para ir junto com a Comissão às
Secetarias em busca de informações completas. Obrigado.

O Senhor Deputado Célio Wanderley- Agradeço a presença
do Renato, é sempre um prazer estarmos juntos, pela consideração e
sempre demonstra comigo e demais colegas da Assembleia Legislativa.
A palavra está franqueada para encerramento dos trabalhos.

 O Senhor Secretário Luiz Renato Maciel de Melo- Mais uma
vez quero agradeço a oportunidade a Secretaria de Fazenda está aberta. O
Deputao Brito por várias vezes esteve comigo, ás vezes, e dos questionamos,
passamos para uma área técnica que, então, me dá base para alguma

coisa.Acontece que ás vezes não cabe a mim, mas ao Governador. A
Secretaria de Fazenda está à a disposição para qualquer informação, seja
por ecrito ou pessoalmente aqui. Dá minha parte não há problema
algum.Vocês têm um mandato público enquanto sou um servidor do estado,
para prestar informações, em que puder ajudar estarei aqui disponivel.

O Senhor Deputado Célio Wanderley-  Pergunto ao
Deputado Marcelo Natanel se gostaria de fazer alguma colocação .
Em função do próprio teor do requerimento, nosso Secretário já
prestou os esclarecimentos necessários. O Deputado Flamarion sugeriru
que fizessemos uma visita ao nosso Secretário de Planejamento Doutor
Aroldo Amoras, fiquei de consultá-lo para que possamos efetivamente,
o nosso Secretário se colocou à diposição, e   considerações finais.

O Senhor Deputado Marcelo Natanael- Na verdade,
Deputado Célio e demais membros, é importante o secretário ter
comparecido aqui, até para quebrar o mito, de que os secretários não
vêm quando chamados. Quanto  ás minhas dúvidas, já foram esclarecidas,
porque já fui por duas vezes conversar pessoalmente com o Secretário
que sempre deixou as portas abertas sempre Deputados com esta Casa,
em geral, então, das perguntas vou me abster.  Encerramento: O
Senhor Presidente, ao encerrar a reunião, agradeceu a Deus. E, nada
mais havendo a tratar, deu por encerrada a reunião. Para constar, eu,
Edelzânia Silva de Oliveira, secretária, lavrei a presente Ata que, após
lida e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e publicada no
Diário da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima.
Deputado Célio Wanderley
Presidente
Aprovada em: 04/10/11

COMISSÃO MISTA DE ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO
FINANCEIRA TRIBUTAÇÃO E CONTROLE.
REUNIÃO (EXTRAORDINÁRIA) REALIZADA EM 27 DE JUNHO
DE 2011.

Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e onze, às
dezesseis horas e cinquenta e três minutos na Sala de Reunião desta Casa
Parlamentar, sito à Praça do Centro Cívico, 202 realizou-se,
extraordinariamente, a reunião da Comissão Mista de Orçamento,
Fiscalização Financeira, Tributação e Controle, sob a Presidência do Senhor
Deputado Célio Wanderley, com a presença dos Senhores Deputados Brito
Bezerra, Marcelo Natanael, Marcelo Cabral membros da Comissão,
Presentes também, os Deputados Aurelina Medeiros, Erci de Moraes, Chicão
da Silveira, Coronel Chagas, Gabriel Picanço, Dhiego Coelho, Ionilson
Sampaio, Jean Frank, Jalser Renier, Joaquim Ruiz, Jânio Xingú, Remídio
Monai e Soldado Sampaio; ausentes os Senhores Deputados: Ângela Àguida
Portella, Flamarion Portela, Mecias de Jesus, Chicão da Silveira e Rodrigo
Jucá, conforme preceitua o § 1º do art. 260 do Regimento Interno deste
Poder. Abertura: Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, ao
declarar aberta a reunião, comunicou aos Senhores Deputados Membros  da
Comissão e demais Deputados que compõe a Comisão Mista, nos termos
do § 1 º do art. 260 do Regimento Interno desta Casa. Expediente. Não
houve. Ordem do Dia: Projeto de Lei nº028/11, de autoria
Governamental, que, “Dipõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para
o exercício de 2012 e dá outras providências”. Relator, Deputado
Marcelo Cabral. Parecer favorável. O senhor Presidente solicitou ao Senhor
Relator, proceder à leitura do parecer. O Senhor Relator informou à Comissão
que houve a necessidade de adoção de Emendas, observando os seguintes
aspectos: segundo a Constituição Federal, à Lei de Diretrizes Orçamentárias-
LDO, deve estabelecer as metas e prioridades da Administração Pública,
orientar a elaboração da lei orçamentária anual e dispor sobre a política de
aplicação das agências financeiras oficiais de fomento e sobre as alterações
na legislação tributária. A lei de Responsabilidade Fiscal, adicionalmente,
dispõe que a LDO deve estabelecer as metas fiscais, os critérios para a
limitação de empenho e movimentação financeira, e a margem de expansão
das despesas obrigatórias de natureza continuada, bem como avaliar os
riscos fiscais e a situação atual e financeira dos regime geral de previdência
social pàoprio dos servidores públicos, do Fundo de Amparo ao Trabalhador,
além de outros fundos e programas dessa natureza. O Projeto de Lei
Orçamentária-LDO, no âmbito estadual, está regulamentado no art. 113
da Constituição do Estado de Roraima, no art. 260 do Regimento Interno
da Assembleia Legislativa e no art. 4º da Lei nº 066, de 23 de abril de 2004.
A Mensagem Governamental que submete à apreciação da Proposição,
destaca o Anexo de Metas Fiscais, onde estão estabelecidas metas anuais em
valores correntes e constantes, relativas à receita, despesas, resultado
nominal primário e o motante da dívida pública, para os exercícios de
2012, 2013 e 2014. Ressalta que os recursos serão alocados, focalizando os
programas finalísticos de maior impacto social, objetivando a melhor
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distribuição de renda e geração de emprego. Serão também priorizados
investimentos nos programas que contemplam a consolidação da
infraestrutura. Merece destacar que o estabelecimento de metas fiscais visa
o equilibrio fiscal das contas públicas, metas que o governo já vem
trabalhando, através dos compromissos assumidos no Programa de
Reestruturação e ajuste fiscal do Estado, firmado entre a União e Governo
de Roraima. Destacam-se ainda os parâmetros definidos na Lei de
Responsabilidade Fiscal que deverão ser observados tanto na elaboração
quanto na execução do orçamento de 2012. A projeção da receita para o
período de 2012 -2014 tem como base a Lei Orçamentária Anual de 2011
e adota, como parâmetro, para a projeção dos valores constantes e correntes
o IPCA, com o índice de 4.5%. Esta Relatoria constatou, após análise e
sugestões técnicas formuladas, a apresentação de vinte Emendas, sendo
doze emendas de autoria da Comissão Mista de Orçamento, Fiscalização
Financeira, Tributação e Controle, apresentada em tempo hábil e com as
justificativas pertinentes aos seus objetos e oito Emendas parlamentares,
que ao serem analisadas não foram inseridas no texto proposto do Projeto
de Lei, por sugestões anteriormente apresentadas pela Comissão. Após suas
considerações, o Senhor presidente colocou o parecer com as emendas do
Senhor Relator em discussão. Todos os Deputados presentes discutiram.
Foi colocado em votação o parecer com as emendas, sendo aprovado nesta
comissão. Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação das
Matérias, encerrou a reunião ás dezessete horas. E, para constar, eu,
Edelzânia Silva de Oliveira, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida
e aprovada, será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Célio Wanderley
Presidente da Comissão
Aprovada em: 04/10/11

ATA DA COMISSÃO DE ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO
FINANCEIRA, TRIBUTAÇÃO E CONTROLE, REALIZADA NO
DIA 16 DE FEVEREIRO DE 2009 PARA ELEIÇÃO DO
PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE, PARA O BIÊNIO 2011/2012.

Aos três dias do mês de março do ano de dois mil e onze, às dez
horas, e trinta minutos no Plenário Deputada Noêmia Bastos Amazonas,
desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se,
extraordinariamente a Comissão Comissão de Orçamento, Fiscalização
Financeira, Tributação e Controle, com a finalidade de eleger Presidente e
Vice-Presidente, para condução dos trabalhos biênio 2011/2012. A referida
Comissão, representada por lideranças partidárias, conforme Resolução nº
009/11 foi composta pelos Senhores Parlamentares Célio Wanderley (DEM),
Brito Bexerra (PP), Flamarion Portella (PTC), Marcelo Cabral (PPS) e
Marcelo Natanael (PRB). Abertura: Assumiu a presidencia dos trabalhos o
Deputado Flamarion Portela, nos termos do Regimento Interno desta
Casa. Havendo quorum regimental o Senhor Presidente declarou abertos os
trabalhos. Anunciou, conforme acordo de lideranças, os nomes dos candidatos
aos cargos de Presidente e Vice-Presidente. Iniciado o Processo de votação
e feita a chamada, votaram os Senhores Deputados Brito Bezerra (PP),
Célio Wanderley (DEM), Marcelo Cabral (PPS) e Marcelo Natanael (PRB).
Encerrado o processo de votação, o Senhor Presidente em exercício
proclamou o resultado, declarando eleitos e empossados, para Presidente
Deputado Célio Wanderley; e para Vice-Presidente Deputado Brito
Bezerra. Logo após a eleição, o Senhor Presidente em exercício Deputado
Flamarion Portela, passou a direção dos trabalhos ao Presidente eleito,
Deputado Célio Wanderley, que estando com a palavra, agradeceu pela
votação e determinou à Secretária desta Comissão comunicar ao Presidente
deste Poder, o resultado da eleição. Prosseguindo, o Senhor Presidente
antes de encerrar a reunião comunicou aos Senhores Membros que o dia das
reuniões ordinárias da Comissão serão definidas posteriormente.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais nada a
tratar, declarou encerrada a reunião às nove horas e dez minutos. E, para
constar, eu, Edelzânia Silva de Oliveira, Secretária, lavrei a presente Ata,
que, após lida e aprovada, será assinada pela Senhora Presidente e
encaminhada à publicação.
Célio Wanderley
Presidente da Comissão
Aprovada em: 04/10/11

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, CULTURA, DESPORTOS E SAÚDE
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA NO DIA 09 DE
AGOSTO DE 2011.
Aos nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e onze, às doze
horas, e trinta e cinco minutos no  Plenário Valério Magalhães, desta
Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se,
extraordinariamente, a Comissão de Educação, Cultura, Desportos e
Saúde, sob a Presidência do Senhor Deputado Joaquim Ruiz,

Presidente desta Comissão. Presentes os Senhores Membros Deputados
Ionilson Sampaio e  Gabriel Picanço. Ausentes os Senhores Deputados
Remídio Monai e  Célio Wanderley. ABERTURA: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. A
requerimento do Senhor Deputado Ionilson Sampaio, foi dispensada a
leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência,
a todos os Membros da Comissão para conhecimento do seu teor.
Logo após o Senhor Presidente colocou-a em discussão e, não havendo
nenhuma retificação por parte dos membros, submeteu-a à votação,
sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros desta
Comissão. EXPEDIENTE: Prosseguindo o Senhor Presidente informou
que o objetivo da Reunião era receber os membros da Comissão Estadual
de Alfabetização e Educação de Jovens e Adultos–EJA, em atenção ao
Ofício, nº 015/11, da Senhora Riane de Deus Lima, Coordenadora do
Fórum EJA/RR, que solicitou reunião com esta Comissão para tratar
de assuntos referentes à Educação de Jovens e Adultos no Estado de
Roraima, e as atribuições deste Poder Legislativo na referida Comissão
Estadual. Acompanhada dos Membros da Comissão, as Senhoras
Sulivanha Lira Souza, Secretária; e Beatriz Vasconcelos Sant’Ana,
Membro. A seguir, o Senhor Presidente Deputado Joaquim Ruiz passou
a palavra à Senhora Riane de Deus Lima, Coordenadora, que, após suas
considerações iniciais, ilustrou a sua exposição com  um SLIDE  sobre
o campo de atuação da EJA. Explicou  que o Fórum Permanente de
Debates da Educação de Jovens e Adultos ao longo dos anos de sua
fundação conquistou algumas vitórias com relação à Educação de
Jovens e Adultos no Estado, destacando a  inclusão de dois módulos
sobre a EJA no curso de Pedagogia das Universidades: Universidade
Federal de Roraima – UFRR, e Universidade Estadual de Roraima –
UERR. Disse ainda que, a Universidade Virtual de Roraima, disponibilizou
sua tecnologia para a realização das reuniões, em tempo real, nos 14
municípios do Estado, dando oportunidade a todos participarem dos
estudos e decisões sobre a EJA no Estado. Em prosseguimento, a
palavra com  a Senhora Sulivanha Lira Souza,  que antes de falar  sobre
a Agenda Territorial de Desenvolvimento Integrado de Alfabetização
e EJA,  o  Senhor Presidente Joaquim Ruiz fez questão de salientar a
importância  da Senhora Beatriz Sant’Ana, como representante da
Assembleia Legislativa no Fórum. Considera fundamental a
participação da EJA no Simpósio da Educação para que as reivindicações
sejam analisadas afim de  serem alocas no orçamento de 2012.
Retornando  a palavra à Senhora Sulivanha Lira Souza , que apresentou
uma interessante e detalhada explanação a respeito da Agenda Territorial
de Desenvolvimento Integrado de Alfabetização e EJA, informou que
dentro da Agenda Territorial existem recomendações a várias Secretarias
e Instituições,  cabendo à Assembleia Legislativa dois tópicos: Rever na
legislação a idade dos  candidatos para o acesso aos cursos de EJA, visando
evitar a migração de alunos da educação básica para a essa modalidade; E
no que diz respeito à equiparação de dias de aula a dias trabalhados para
fins de remissão de pena, garantindo o direito à aprendizagem de  internos
penitenciários.  Encerrada sua explanação, se  colocou à disposição de
todos para qualquer pergunta. Em relação ao tema, o Senhor Presidente
Deputado Joaquim Ruiz disse que, quando foi Prefeito no Município de
Iracema,  verificou que a evasão escolar dos jovens era muito grande, e
para incentivá-los os alunos criou a bolsa escola  para os alunos, que
resultou em grande sucesso,   teve  que disponibilizar a sede da Prefeitura
para transformar em salas de aula para a EJA. Foi a única forma que
encontrou para trazer de volta às  aulas os jovens de 17 a 19 anos.
Considera de alta importância participação da Comissão da EJA, durante
a realização  do Simpósio da Educação a ser efetivado por esta Assembleia
Legislativa. O Senhor Deputado Gabriel Picanço, em relação aos alunos
que moram  no interior acha que  jamais terão as mesma oportunidades
dos que  moram nas cidades, sugeriu  que sejam preparadas as sugestões
para que serem debatidas no Simpósio da Educação que será realizado por
este Poder. A Senhora Sulivanha agradeceu  todos os membros da Comissão
e manifestou  interesse em participar do Simpósio da Educação. O Senhor
Deputado Joaquim Ruiz, informou que quando for realizado o Simpósio da
Educação, os membros da EJA serão convidados para participar das
discussões. Agradeceu a todos e colocou a  Comissão à disposição da
Comissão. ENCERRAMENTO: O Senhor Presidente, constatando não
haver mais nada a tratar, declarou encerrada a reunião, às treze horas e
dez minutos. E, para constar, eu, Valnéia da Silva Gutierre, Secretária,
lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Joaquim Ruiz
Presidente da Comissão
Aprovada em: 04/10/11


